

田んぼの学校活動報告～那須苗取り田植唄保存会～

| | |
|------|-----------------|
| 活動月日 | 平成30年4月22日 |
| 活動内容 | 田んぼの学校～入校式&種まき～ |
| 報告者 | 那須野ヶ原土地改良区連合 |

那須苗取り田植唄保存会による、田んぼの学校2018の入校式が行われました。この日は、小学生や保護者、農家の方など約50名が参加して作業を行いました。はじめに、横笛の演奏に合わせて苗取唄が披露され、その後に種まきをしました。種まきは、土の入った苗箱に種を蒔き水を掛け、種が隠れるように土を被せます。この日蒔いた種を育てて田植え祭で植えるため、農家の方の説明をしっかりと聞いて一生懸命、作業していました。

作業の後は、待ちに待った「こじはん」の時間です。

一人一人ラップを持ち、そこにご飯をよそってもらい自分たちで握ります。自家製梅干しやタケノコの煮物なども振る舞われ、とても満足している様子でした。5月の田植え祭には、立派に成長した苗で田植えができるでしょう！



農家の方と一緒に種まき！

みんなで集合写真！



作業の後のおにぎりは最高！